

**Sujet :** [!! SPAM] [INTERNET] Enquête publique - projet éolien dit de la Grande Contrée sur la commune de Charleville

**De :** >

**Date :** 14/12/2023 à 14:50

**Pour :** "ddt-participations-public@marne.gouv.fr" <ddt-participations-public@marne.gouv.fr>

A l'attention de mme Binet , commissaire enquêteur en charge de l'enquête publique du projet éolien dit de la Grande Contrée sur la commune de Charleville

Madame,

Je viens par le présent vous interpellier sur le projet éolien dit de la Grande Contrée sur la commune de Charleville.

Je connais cette commune depuis plus de 40ans.

J'y ai grandi et je continue aujourd'hui de venir me ressourcer avec mes propres enfants. Ils viennent également y séjourner chez leurs grands-parents.

Ils adorent aller à la campagne, les paysages, le calme loin du brouhaha de la ville.

Cette commune permet en effet d'y trouver sérénité et tranquillité.

Le projet prévoit 23 aerogenerateurs, sur une commune de 250 habitants !

Je ne sais pas si vous vous rendez compte de ce que cela implique ?

Avez-vous parcouru les communes aux alentours ?

Il y en a qui en ont moins (en terme de nombre d'aérogénérateurs) et qui sont, comment d'écrire cela...dénaturées, comme saccagées par la main de l'Homme.

Cela de jour, et lorsqu'il fait nuit, avez-vous déjà vu à quoi cela ressemble ?

On se croirait à côté d'un aéroport avec toutes ces lampes rouges qui clignotent. Une horreur!

Le projet qui se prépare sur Charleville va encercler la commune.

Je ne crois pas que vous ayez conscience du résultat et de ce que cela va engendrer pour les habitants tout d'abord mais aussi pour ceux qui viennent ponctuellement.

On ne parle pas seulement d'écologie, surtout quand on se rend compte comme aujourd'hui qu'on a peu de retour sur investissement et que cela ne compense absolument pas l'énergie nucléaire produite.

En tant que représentant du gouvernement, votre responsabilité est de protéger les citoyens et de leur assurer une qualité de vie décente.

Ecoutez les voix des citoyens de cette commune qui ne veulent pas de l'implantation de ces éoliennes qui vont rendre leur vie insupportable.

Chacun de ces citoyen à choisi de vivre à la campagne, au calme, ils n'ont pas envie de voir des grands mats métalliques devant chez eux!

Regardez et analysez les retours des citoyens d'autres communes qui ont vu des aérogénérateurs s'implanter près de chez eux.

Il y a l'unanimité pour dire qu'ils ne s'attendaient absolument pas à ce résultat et qu'ils n'en sont pas satisfaits, qu'ils ont vu leur environnement se dégrader et que s'ils avaient eu conscience de cela, ils n'auraient pas souhaité le développement de ces éoliennes.

Pourquoi vouloir continuer d'imposer ces contraintes ?

Nous comptons sur vous et sur votre vigilance pour sauvegarder la qualité de vie de l'ensemble des citoyens qui vivent sur cette commune.

Bien cordialement,